

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Rénovation majeure de 375 000 \$ pour la Maison Grandi-Ose

Hestia Groupe immobilier et ses sous-traitants remettent une somme de 150 000 \$ à l'organisme

Trois-Rivières, le 19 décembre 2024 – Les membres de l'équipe d'Hestia Groupe immobilier et ses soustraitants sont fiers d'annoncer aujourd'hui qu'ils ajoutent une somme de 150 000 \$ à la campagne visant à soutenir le projet de rénovation et d'aménagement du bâtiment de la ressource Maison Grandi-Ose, située dans le secteur Cap-de-la-Madeleine de la Ville de Trois-Rivières, qui débutera en janvier 2025.

La relation entre Hestia Groupe immobilier et la Maison Grandi-Ose est une histoire de cœur alors que les deux organisations se sont rencontrées dans le cadre des travaux de démolition en cours de l'ancienne Sainte-Madeleine église pour construire dix immeubles à logements abordables; projet de développement immobilier situé derrière la Maison Grandi-Ose.

Le président de Hestia Groupe immobilier, Jean-François Corbeil, a annoncé, au cours des derniers mois, céder officiellement une parcelle de terrain qui appartenait anciennement à la Fabrique de la paroisse, environ 4 000 pieds carrés, à la Maison. C'est de cette manière que les liens entre les deux organisations ont débutés. Au fil du temps, M. Corbeil, en échangeant avec

Bryan Paris, directeur général de la Maison Grandi-Ose, a pris conscience des besoins de l'organisme et a voulu en

afin d'atteindre la somme de 150 000 \$.



Nathalie Lemieux et Jean-François Corbeil, respectivement directrice et président d'Hestia Groupe immobilier, remettant le chèque de 150 000 \$ à Bryan Paris et Karenne Côté, respectivement directeur général et coordonnatrice des opérations de la Maison Grandi-Ose, afin de les soutenir dans les projets de rénovation.

faire davantage. C'est de cette manière qu'est venue l'idée de lever des fonds auprès de ses sous-traitants

« En discutant avec Bryan, nous avons constaté que les besoins étaient importants et qu'il y avait un manque à gagner pour boucler le budget associé aux travaux à réaliser. La directrice de Hestia, Nathalie Lemieux, a fait des démarches auprès de nos sous-traitants, et plus d'une vingtaine d'entre eux ont accepté de participer à la campagne. Nous sommes vraiment fier de leur générosité en contribuant un montant total de 150 000 \$ au projet », explique Jean-François Corbeil, président de Hestia Groupe immobilier.

La Maison Grandi-Ose, qui offre des services aux familles de personnes de tout âge vivant avec une déficience intellectuelle, une déficience physique ou un trouble du spectre de l'autisme, avait, depuis quelque temps, réfléchi à un projet pour aménager le sous-sol de la Maison. Ce projet verra maintenant le jour grâce à la collaboration de plusieurs partenaires, si bien que, dès janvier prochain, des travaux débuteront et ceux-ci s'échelonneront jusqu'au début du mois de mars 2025.

En somme, cet investissement permettra de réaliser les travaux visant essentiellement à mettre aux normes et sécuriser le sous-sol, dont l'espace de la grande salle de bain, augmenter la sécurité des installations pour les entrées et sorties des participants, ajouter du rangement pour le matériel d'animation utilisé par les intervenants, créer une salle d'apaisement et ajouter un nouveau bureau pour les intervenants. Au terme des travaux réalisés, c'est une capacité d'accueil qui sera triplée, notamment au niveau du répit de jour qui passera de 4 à 11 places.

« Nous sommes vraiment heureux d'obtenir cette contribution de 150 000 \$ et nous remercions Hestia Groupe immobilier et ses sous-traitants pour leur généreuse contribution. C'est vraiment un don qui tombe du ciel et qui vient nous permettre d'aller de l'avant avec des travaux importants. En philanthropie, ce n'est pas évident d'aller chercher de nouveaux partenaires financiers. Avoir la confiance d'un entrepreneur comme M. Corbeil, qui croit au projet et qui s'engage avec sa communauté, c'est inimaginable. Cette contribution vient s'ajouter à celle d'autres partenaires, dont le Club Richelieu de Trois-Rivières, qui ajoute une contribution de 100 000 \$. Je les remercie pour leur soutien » indique Bryan Paris, directeur général de la Maison Grandi-Ose.

À PROPOS DE LA MAISON GRANDIOSE

La Maison Grandi-Ose est un organisme à but non lucratif qui, par son offre de services diversifiée et adaptée, vise à développer l'autonomie, à diminuer l'isolement social et à apporter un soutien aux familles des personnes de tout âge vivant avec une déficience intellectuelle, une déficience physique ou un trouble du spectre de l'autisme présentant ou non une problématique de nature comportementale incluant les troubles graves du comportement. Cette dernière caractéristique lui confère un caractère unique dans notre région qui a grandement besoin de ces services spécialisés. Annuellement, la Maison Grandi-Ose offre des services et du soutien à plus de cent familles.

À PROPOS DE HESTIA GROUPE IMMOBILIER

Depuis 2004, Hestia Groupe Immobilier est un important promoteur dans le domaine des immeubles locatifs neufs dans la région de Trois-Rivières. Le groupe a à son actif la construction de plusieurs unités. Le promoteur Jean-François Corbeil souhaite continuer de développer dans sa région et travaille présentement plusieurs projets de logements abordables pour les ménages à faible revenu, afin de contribuer à rattraper l'important retard dans le développement des logements abordables. Il est possible d'en apprendre plus sur Hestia Groupe Immobilier en visitant le site Internet de l'entreprise.





- 30 -

Source:

Jean-François Corbeil, président Hestia Groupe Immobilier

Bryan Paris, directeur général *Maison Grandi-Ose*

Information et gestion des entrevues :

Steve Renaud BEAUDOIN relations publiques Tél.: 819 840-2829, poste 302

Courriel: steve@beaudoinrp.com